

{besps}produccionyturismo29012020|width=215|height=287{/besps}

Entre los días 22 y 26 de enero se llevo a cabo la Feria Internacional de Turismo 2020 en Madrid y Roque Pérez estuvo presente en la 40^º edición de la feria itinerante entre las principales ciudades del mundo, especialmente Europa. En esta oportunidad unas 150.000 personas tuvieron la posibilidad de conocer los atractivos turísticos roqueperenses que fueron promocionados entre los destinos de la provincia de Buenos Aires. La participación de Argentina en la FITUR fue muy activa y contó con el acompañamiento del Ministro de Turismo de la Nación Matías Lammens.

La FITUR es el punto de encuentro global para los profesionales del turismo y la feria líder para los mercados receptivos y emisores de Iberoamérica. Fueron 5 días que se traducen en cientos de oportunidades para hacer contactos, iniciar proyectos y cerrar acuerdos. Además, surgen encuentros fortuitos que también son generadores de grandes ideas y fuente de negocio. La presencia de más de 8.000 periodistas procedentes de 68 países evidencia la expectación que genera este evento en el circuito internacional de ferias del sector.